



GETTY IMAGES

Nous devons avoir foi en la prophétie de Dieu

Votre Bible prédit que la Syrie s'éloignera bientôt de l'Iran et de la Russie. Découvrez la preuve qui montre comment la Syrie trouvera une nouvelle alliance, et comment le monde entier sera secoué par ce bouleversement dans le monde géopolitique.

- Gerald Flurry
- [07/06/2024](#)

Transcription de la Clef de David

La semaine dernière, j'ai parlé de comment l'Iran perd la Syrie au profit de l'Allemagne, et j'ai parlé du Psaume 83, dont il est question dans mon livret *Le roi du sud*, selon lequel il y aura une alliance de dix nations qui entrainera beaucoup de destruction dans le monde. Je voudrais m'attarder aujourd'hui sur l'une de ces nations, à savoir les Hagaréniens, qui habitaient autrefois la Syrie actuelle.

L'Allemagne sera donc à la tête de ces nations énumérées dans le Psaume 83, et tout cela se produira après que l'Allemagne aura conquis l'Iran et ses alliés. Regardez ce que fait l'Allemagne aujourd'hui : elle rassemble autour d'elle les nations arabes dites « modérés », et ces Arabes constitueront une armée dirigée par l'Allemagne, selon le Psaume 83. C'est déjà en cours d'élaboration, afin de se tourner finalement contre l'Iran et se battre contre eux.

La grande question est de savoir quand la Syrie rejoindra l'Allemagne et ce que cela signifie.

Je crois que la prophétie biblique nous dit quand cela se produira, donc dans ce programme, j'aimerais vous l'indiquer et montrer les chocs que cela entrainera au Moyen-Orient, en Europe et dans le monde entier. La Syrie s'éloignera de la Russie et de l'Iran, ce qui sera choquant pour le monde à bien des égards.

Sept jours après avoir présenté le dernier épisode à ce sujet, j'ai été étonné de découvrir qu'un article de presse affirmait en effet ce dont je venais de parler. Je voudrais donc en citer quelques extraits.

Le Hamas et tout ce qui se passe avec les Palestiniens fait toujours la une, alors je n'avais rien lu sur la Syrie depuis un certain temps, voire des mois, et il n'y avait pas eu beaucoup d'informations sur ce pays.

Mais voici l'article qui a été publié sept jours après mon émission télévisée qui s'intitule « La rupture entre l'Iran et la Syrie ». La rupture entre l'Iran et la Syrie. Cet article a été publié par *Geopolitical Futures*, et parle de la rupture de la Syrie avec l'Iran. Et nous verrons Damas se ranger du côté de l'Allemagne, bien que l'Allemagne reste discrète en tout cela ; elle fait ainsi depuis de nombreuses années.

Alors, voici ce que dit l'article. « Bien que l'Iran ait contribué à stabiliser le gouvernement de Damas et ait joué un rôle déterminant dans la répression d'un soulèvement rebelle, sa présence continue sur le territoire syrien est une menace pour Assad » qui « voit la pression exercée par Israël comme une chance de se débarrasser de l'Iran de façon permanente ». Ils veulent chasser l'Iran ! Quand cela se produira-t-il, et quel défi cela entraînera-t-il pour le monde ?

L'article poursuit en disant : « Assad n'aurait probablement pas fait un tel geste s'il n'était pas sincère dans son désir de se rapprocher des États-Unis tout en s'éloignant de l'Iran. » Mais bien qu'il parle de « se rapprocher des États-Unis », c'est en réalité l'Allemagne qui est bien plus proche de la Syrie et souhaite s'unir avec elle, ce qui n'est pas du tout le cas des États-Unis.

Le monde ne sait donc pas grand-chose de ce qui se passe réellement, mais l'Allemagne s'intéresse beaucoup à la Syrie, et le peuple syrien désire vivement l'Allemagne également. Et je pense que Bachar el-Assad pense de plus en plus de la même manière.

Alors, le plan de Berlin consiste à chasser la Russie de leurs bases navale et aérienne, et à éloigner Téhéran et Moscou de la mer Méditerranée dans la région de la Syrie.

Donc, nous voyons à nouveau que les Allemands s'intéressent beaucoup à la mer Méditerranée. Une fois que l'Allemagne aura chassé la Russie et l'Iran de la Syrie, Berlin aura un contrôle quasi-total sur la Méditerranée. C'est la porte maritime la plus importante, et ce fut le cas au cours de nombreuses guerres.

Voici un dernier extrait de cet article de presse : « L'Allemagne et les États arabes, en particulier les États arabes du Golfe, souhaitent également que l'Iran quitte la Syrie. Ils ont même réclamé cela publiquement, et étant donné que ce seront eux qui financeront la reconstruction de la Syrie, il s'agit d'exigences que Bachar el-Assad aura du mal à ignorer. » Il ne peut tout simplement pas les ignorer, c'est pourquoi il demande de l'aide auprès de plusieurs pays.

Et la Russie, un autre allié de la Syrie, est, elle aussi, redoutée par les Arabes modérés, qui souhaitent qu'elle se retire du Moyen-Orient. Et je pense que cela a du sens. Mais c'est l'Allemagne qui est derrière tout cela, pas du tout les États-Unis. Peut-être que tout a commencé avec les États-Unis, mais en fin de compte ce sera l'Allemagne qui dominera. C'est ce que nous dit le Psaume 83.

Mais nous devons en savoir plus. Nous devons avoir foi en la prophétie biblique ; c'est essentiel ! Quatre-vingt-dix pour cent de la prophétie biblique s'accomplit dans ce temps de la fin. Quatre-vingt-dix pour cent !

La Syrie essaie de se débarrasser autant que possible de la Russie et de l'Iran, et alors l'Allemagne contrôlera essentiellement la mer Méditerranée.

Remarquons Daniel 11, versets 40 à 43. Si nous avons foi en la prophétie biblique, nous comprendrons tout sur notre avenir, qui est rempli d'espoir, bien que de grandes difficultés sont également à venir. Daniel 11, verset 40 : « Au temps de la fin — le temps dans lequel nous vivons maintenant — le roi du midi se heurtera contre lui. Et le roi du septentrion fondra sur lui comme une tempête, avec des chars et des cavaliers, et avec de nombreux navires ; il s'avancera dans les terres, se répandra comme un torrent et débordera. » Il est donc question ici d'un grand nombre de nations en guerre les unes contre les autres : il y a le roi du nord et le roi du sud, à savoir l'Allemagne et le Saint Empire romain contre l'Iran et ses alliés.

Et voici ce que dit le verset 41 : « Il entrera dans le plus beau des pays, et plusieurs succomberont ; mais Édom, Moab, et les principaux des enfants d'Ammon seront délivrés de sa main. » Il s'agit donc d'un passage tellement mal compris par tous les commentaires bibliques. En réalité, les noms d'Édom, de Moab et d'Ammon désignent une partie de la Jordanie.

Dans ce passage, cela dit que Dieu épargnera « les principaux des enfants d'Ammon ». Et voici ce que j'ai écrit dans notre livre, *Le roi du sud* : « Le mot "principaux" signifie "en ce qui concerne le temps, les premiers fruits" (Gesenius' Lexicon). »

Alors, que sont les premiers fruits ? Ce sont les élus de Dieu qui transmettent le message de Dieu lors du temps de la fin. Vous remarquerez qu'ils se trouvent en plein cœur de ces nombreuses nations qui se font la guerre, qui se battent les unes contre les autres avec une telle violence. Et malgré cela, Dieu a mis un petit troupeau au milieu de ces nations, avec un message puissant. C'est quelque chose dont nous devons tous être conscients, car ceux qui transmettent le message aujourd'hui, avant que Jésus-Christ ne revienne sur Terre, recevront des récompenses à couper le souffle ! J'en parlerai davantage dans quelques instants.

En tout cas, Dieu protégera son peuple alors que tous ces bouleversements se produisent, et ils auront en effet besoin d'être protégés. Ceux qui seront protégés sont ceux qui croient en la prophétie biblique et qui transmettent ce message de prophétie biblique au monde. Ce sont eux qui aident les gens à voir ce qui se passe non seulement au Moyen-Orient mais aussi dans le monde entier, et qui aident les gens à voir au-delà de ce monde diabolique. C'est le plus important de tout.

Donc, nous devons avoir foi en la puissante prophétie de Dieu ! Et il est dit dans Galates 2 verset 20, que nous pouvons avoir la foi même de Dieu, la même foi qui était en Jésus-Christ quand Il était sur Terre. Nous pouvons avoir ce genre de foi, et si nous l'avons, nous croirons en la prophétie biblique, parce que la Bible, c'est Jésus-Christ sous forme imprimée ! Et vous pouvez prouver que c'est vrai ! Nous pouvons tous le prouver !

Passons aux versets 42 et 43 de Daniel 11. « Il étendra sa main sur divers pays, et le pays d'Égypte n'échappera point. Il se rendra maître des trésors d'or et d'argent, et de toutes les choses précieuses de l'Égypte ; les Libyens et les Éthiopiens seront à sa suite. » Les nations énumérées ici sont donc alliées à l'Iran avant que l'Allemagne ne les attaque et ne les détruise. L'Allemagne contrôlera donc également, avec les autres Arabes modérés, toutes ces nations qui étaient alliées à l'Iran.

Or, si vous regardez cela, il y a quelque chose qui manque. La Syrie n'est pas mentionnée. Actuellement, la Syrie est alliée à l'Iran. Donc, cela indiquerait qu'avant même l'attaque de l'Allemagne contre l'Iran, la Syrie s'éloignera de l'Iran et de la Russie. C'est ce qu'il me semble, et je ne vois pas d'autre façon de l'expliquer. Peut-être que nous ignorons une partie de ce qui se passera, mais tout porte à croire que la Syrie s'éloignera de l'Iran et de la Russie. Ces deux dominent actuellement la Syrie, et Bachar el-Assad n'aime pas cela. Il veut s'en débarrasser. Mais plus encore, c'est le peuple qui veut s'en débarrasser.

Voici encore les versets 42 et 43. « Il étendra sa main sur divers pays, et le pays d'Égypte n'échappera point. Il se rendra maître des trésors d'or et d'argent, et de toutes les choses précieuses de l'Égypte ; les Libyens et les Éthiopiens seront à sa suite. » Ce sont donc les alliés de l'Iran qui sont énumérés ici, et ils seront eux aussi conquis par l'Allemagne et le Saint Empire romain. Alors, pourquoi la Syrie ne figure-t-elle pas parmi ces nations ? Eh bien, encore une fois, tout cela porte à croire qu'une rupture surviendra entre la Syrie et l'Iran ; et cela pourrait certainement arriver cette année, ou l'année prochaine. Peut-être que cela aura lieu très bientôt. Et nous savons que la Syrie sera alliée à l'Allemagne et aux dix nations mentionnées dans le Psaume 83, au moins après l'attaque de l'Allemagne et la destruction de l'Iran.

Il y a donc beaucoup de choses à comprendre dans ces versets, et nous devons parfois lire entre les lignes. Mais je peux vous dire qu'il ne s'agit pas d'un événement insignifiant. Cela ébranlera le monde à bien des égards. Les gens commenceront à voir quel genre de superpuissance l'Allemagne est devenue, et ils le verront par la destruction qu'elle cause.

La Syrie se séparera donc de l'Iran, et il semble, selon la prophétie biblique, que cela aura lieu même avant que l'Allemagne n'attaque l'Iran, mais nous en aurons la certitude très bientôt.

Voici donc l'avertissement de Dieu transmis par Son peuple, par ce petit troupeau, qui se trouve en plein milieu de toutes ces grandes nations, de la violence et des guerres, parce que Dieu avertit les gens et leur donne l'occasion de se repentir et de changer, et alors il n'y aurait pas toute cette destruction ! Mais pensez-vous qu'ils écouteront la parole de Dieu, qu'on trouve dans la Bible ? Eh bien, il y a un espoir éternel derrière tout cela, et Dieu veut que nous le voyions maintenant. Mais nous ne le verrons qu'après des tribulations, si nous ne nous repentons pas et si nous continuons dans notre rejet de Dieu, dans presque tout ce que nous faisons. C'est ce qui se passe.

Ce monde est plein de tromperie. Apocalypse 12 verset 9 dit que Satan a séduit le monde entier ! Et 2 Corinthiens 4 verset 4 dit que ce monde vénère Satan, le diable. Mais combien de personnes croient cela ?

Maintenant je vais vous parler un peu d'histoire. L'Allemagne avait un dirigeant du nom de Karl-Théodor zu Guttenberg, qui était le ministre allemand de la Défense entre 2009 et 2011, soit un peu moins de deux ans. À l'époque, il a tout fait pour inciter le gouvernement à attaquer le régime syrien afin d'aider le peuple, ce qui aurait également permis d'éviter l'arrivée de millions de réfugiés en Europe, et surtout en Allemagne. Maintenant, les gens pensent probablement que c'était une bonne idée. Mais à cette époque, Angela Merkel ne voulait pas le faire. À l'époque, Guttenberg était comme une sorte de rock star de la politique allemande, et tout le monde pensait qu'il allait devenir le prochain chancelier fédéral.

Donc, c'est certainement un grand homme, et je peux vous dire qu'il n'y a pas beaucoup de dirigeants en Allemagne. Ce peuple n'a pas de leader fort et charismatique, mais cet homme pourrait devenir l'homme fort dont tout le monde en Europe a besoin.

Encore une fois, regardez Daniel 11, versets 40 à 43 : il semble que la Syrie se rangera du côté de l'Allemagne avant l'attaque de cette dernière contre l'Iran. Nous devons donc surveiller cela de près. Et je pense que la prophétie biblique est d'accord avec cela. Quoi qu'il en soit, il est question aussi d'un homme qui porte le titre de Baron, le Baron Guttenberg et c'est un homme très fort, un homme brillant et charismatique aussi.

Donc, notez ce que dit Daniel 8 verset 23 (version Darby). « Et au dernier temps de leur royaume », ce qui signifie l'époque actuelle, « quand les transgresseurs auront comblé la mesure, il s'élèvera un roi au visage audacieux, et entendant les énigmes. » Cet homme est audacieux et comprend des énigmes ; il y a une mauvaise influence qui prendra le contrôle de sa vie s'il ne se repent pas envers Dieu, alors nous verrons bien ce qui se passe.

En Allemagne, tout le monde est à la recherche d'un Charlemagne, d'un dirigeant fort comme Charlemagne, qui dirigeait les peuples Allemands et gouvernait le Saint Empire romain, le premier Reich, en 800 après J.-C. Puis, Adolf Hitler présida le troisième Reich.

Remarquez maintenant cette déclaration : « Le 8 mai 1997, l'ancien président allemand, Roman Herzog, a reçu le prix international Charlemagne pour ses efforts d'unification de l'Europe. Dans son discours d'acceptation, M. Herzog a déclaré : "Pendant mille ans, le destin de notre continent a tourné autour du choix entre une Europe cohésive et une Europe fragmentée. Charlemagne, dont notre prix porte le nom, a fait son propre choix, à savoir la première unification de l'Europe. À une heure pareille, la vérité doit être dite. Ce n'est qu'en patageant dans une mer de sang, de sueur et de larmes qu'il atteignit finalement son but." »

Nous devons y réfléchir. L'Allemagne a déclenché deux guerres mondiales et, par l'intermédiaire de cet homme et d'autres, elle dit : *Nous voulons un Charlemagne ! Nous voulons une troisième guerre mondiale !* Ils convoitent la guerre, parce qu'ils font partie du Saint Empire romain, empire qui a été une malédiction pour les Allemands, qui sont vraiment un grand peuple à bien des égards. Pourtant, ils ont été trompés par une force très puissante, qui a vu sept résurrections et qui a gouverné l'Europe pendant 1500 ans ! C'est un aspect de l'histoire que la plupart des gens ne comprennent pas, et c'est pourquoi aujourd'hui, dans les écoles, on ne parlerait jamais de cette histoire. Or, elle devrait être enseignée. Ce message devrait être

enseigné avant tout, parce qu'il provient tout droit de la bouche de Dieu ! Tout droit sorti de sa bouche, et de sa pensée ! Et vous pouvez constater cela grâce à plus d'une centaine de prophéties ! Et heureusement, Dieu nous réserve de très bonnes nouvelles.

Vous devriez lire Apocalypse 14 verset 20, car cela décrit l'effusion de sang que Dieu leur infligera s'ils ne se repentent pas. Il leur montrera une véritable effusion de sang, pour qu'ils se repentent enfin ! Nous préférons bien sûr que cela ne soit pas nécessaire. Vous pouvez voir sur la carte où tout cela se produira. Et tout ce dont nous avons besoin, c'est de la foi, la foi en la prophétie de Dieu ! Nous devons avoir cette foi !

Daniel 8 verset 25 parle de l'avenir de cet homme qui comprend les énigmes. Lisons le verset 24 : « Sa puissance s'accroîtra, mais non par sa propre force. » Ce n'est pas sa propre force, il y a un esprit très profondément maléfique qui travaille contre lui, et il entraîne beaucoup de destruction dans le monde.

Et au verset 25, remarquez ceci : « À cause de sa prospérité et du succès de ses ruses, il aura de l'arrogance dans le cœur, il fera périr beaucoup d'hommes qui vivaient paisiblement. » Il les détruit par une fausse paix ! Il vient en disant qu'il veut la paix, mais il détruit et trompe beaucoup de personnes ! Il vient comme un ange de lumière, mais ensuite il détruit les nations. Et remarquez ce qui se passera enfin : « il s'élèvera contre le chef des chefs », c'est-à-dire Jésus-Christ, Lui-même. Il s'opposera au Prince des princes, Jésus-Christ lui-même. Mais Jésus-Christ fracassera le Saint Empire romain, et il n'y en aura plus jamais d'autre dans le monde. Jésus-Christ revient, et Il viendra sous les yeux de tous ces gens dont je vous parle. Tout cela nous mène tout droit à la seconde venue de Jésus-Christ. Il nous apportera la paix, la joie et le bonheur, et il en sera ainsi pour toujours ! Nous dominerons alors l'univers tout entier !